

PLOUGUERNEAU

«*Plouguerneau a fêté le 81e anniversaire de sa libération.*»

Le dimanche 10 août 2025, Plouguerneau a célébré le 81e anniversaire de sa libération, un moment fort de mémoire et de reconnaissance. C'est au Traon, lieu symbolique de la commune, que s'est tenue la cérémonie en hommage aux 57 habitants disparus durant les 59 mois d'occupation allemande. Parmi les participants, la section locale de l'UNC (Union nationale des combattants) était représentée avec solennité par Paul Le Boité, son président, qui a retracé les événements du 10 août 1944.

Ce jour-là, les Finistériens, aux côtés des Alliés, ont mené les combats décisifs pour libérer Plouguerneau, ouvrant la voie à la reconstruction et au pardon, sans jamais oublier. Etaient présent, Jean-Yves LE PORS et deux portes drapeaux, plus un adhérent de la section également amicaliste des commandos (amicale des commandos/fusiliers marins de Bretagne Nord).



(Photo : Le Télégramme)